
S.T.C.71 Stade de Tir Chambilly 71

Compte rendu de l'Assemblé Générale du samedi 8 fév rier 2019

Ouverture de la séance à 19h45

Nous comptons la présence de 19 adhérents sur 55
ainsi que 13 pouvoirs le quorum est atteint.

Bilan de la saison 2019     :  
le nombre de sociétaire est en augmentation par rapport à 2018 (48) 
soit une augmentation de 14,6%

Bilan Financier : 
Le bilan de l’exercice 2019 est positif, la trésorerie du club se porte bien, tout est normal

Composition du bureau     :  
Mr Grandpierre Roger est démissionnaire.
La secrétaire adjointe accepte de prendre la place de secrétaire. 
Olivier Mehu se propose d’être secrétaire adjoint.
Les autres membres du bureau sont reconduit dans leus fonctions.
Les documents seront donc modifiés et adressés à la préfecture ainsi qu'aux ligues de 
bourgogne FFBT et FFT après signature de tous les membres du bureau.
Prochaine élection de bureau 2022.

Dates concours pour 2020     :  
Le concours de compak sporting devrait avoir lieu les 11 et 12 avril 2020

Il a été décidé d'organiser un concours 100 FU au lieu du 50FO/50FU. Le week end du 
1er  mai  est  envisagé.  Quelques  détails  sont  en  suspens  afin  de  bloquer  la  date 
définitivement.

Pas de concours FO cette année.

Championnat et Distinction 2019  :

Ligue de Bourgogne  : 15 participants
3 Médaille d'Or
3 Médailles d'Argent
4 Médailles de Bronze

Championnat de France : 11 participants
1 Médaille d'Argent

Questions diverses     :  

Au comptage de fin d'année il semblerait que des plateaux aient disparu. Des comptages 
plus régulier seront organisés.



Les entraînements du samedi matin pour le compak sporting sont annulés à partir de cette 
assemblée générale. En effet, les voisins se sont plains du bruits occasionné à compter de 
10h00 le samedi. De fait, nous stoppons les ouvertures du samedi matin.

Une problèmatique avec 3 spécialités FO, FU et Compak et seulement deux pas tirs. A 
cela diverses solutions sont envisagées, 
→ d'ouvrir le stand qu'aux seuls licenciés du club.
→ de voir une implantation d'un pas de tir supplémentaire.

Il faudra prévoir une corvée entretien afin de refaire la cloture, une implication de tous sera 
nécessaire.

Fin de séance : 21h00


